

生活支援コーディネーターだより



発行・編集:普代村社会福祉協議会

令和5年5月 NO.18 発行



5月12日



サフィアカフェ
開催しました！



今回のカフェでは、堀内地区のみなさんと、生活するうえでの困り事や要望について話し合いました。特に、『家具などの重いものの移動』や『役所関係書類の説明やアドバイス』を挙げられる方が多く、『草取り』、『ゴミ出し』、『除雪』といった地域共通の課題も見えてきました。「今はまだ元気でなんでもできる！」というお声も、多く聞かれました。

これから的生活や地域のことについて、地域のみなさんと一緒に考え、話し合いの場を通じて助け合い・支え合い活動ができるよう地域づくりを行っていきますので、今後もみなさんのご参加をお待ちしております。



私たち生活支援コーディネーターはサロン活動の立上げ支援やサロン助成金の申請等のお手伝いを行っております。お手伝いを希望される方は、ご気軽にご連絡ください。



さわ 咲笑サロンを 訪問させていただきました!



5月10日(水)サロンの内容は??

咲笑サロンは沢向地区に誕生したサロンです。昨年度は村内でもコロナ感染者が急増したこともあり、思い通りに活動できませんでしたが、今年度はサロン名のように笑いの花をたくさん咲かせ、人とのつながりを大切に活動していきたいと話しておりました。

今回のサロン参加者は7名で、輪っか編みや仕分け作業等を行い交流されていました。



フラワーサロンを 訪問させていただきました!



5月17日(水)サロンの内容は??

フラワーサロン(堀内机)は昨年度の春の健康教室(寄せ植え)の際に、職員が発した言葉「フラワー」をサロン名にしました。様々な色や形の花があるように、それぞれの個性を大切にしたサロンです。コロナ禍を乗り越えサロン誕生一周年を迎えました。😊

今回のサロン参加者は7名で、日常の出来事やこれまでの人生についての深イイ話、その他スカットボールや輪投げに取り組まれ交流されていました。



サロンに向かう人

メンバーを待つ人